



● El dirigente priísta se trasladó a Ginebra para denunciar persecución

Viaja Alejandro Moreno a Suiza; se queja de persecución política

ROBERTO GARDUÑO

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, viajó anoche a Ginebra, Suiza, portando bajo el brazo su denuncia de persecución contra el gobierno de México. Lo hizo en compañía del abogado y diputado federal panista Santiago Creel Miranda, de su asesor cubano, Vladimir de la Torre Morín, y las señoras Cristelle Castañón y Paulina Velasco, esposas de Moreno y Creel, respectivamente.

Ocuparon asientos de primera clase en el vuelo 173 de Air France la noche del lunes y recalaron en París —ayer al medio día tiempo de México—, para de ahí el campechano y su comitiva trasladarse a Ginebra y días después lo harán a Bruselas; mientras Creel Miranda, quien fungió como secretario de Gobernación en el gobierno de Vicente Fox Quesada y ahora aspira a la candidatura presidencial de la coalición Va por México, junto con su esposa, viajó a Roma.

También ayer, instalado en Gi-

nebra, donde asistirá a la reunión programada de la Internacional Socialista mañana y el viernes, el dirigente priísta publicó en sus redes sociales un mensaje dirigido a sus seguidores:

“Ya estamos listos para darle a la agenda internacional en materia de desarrollo y progreso. También abordaremos la preocupante situación que vive el país y el riesgo en el que han puesto a las instituciones y a nuestra democracia.”

Mañana se anticipa su participación en la reunión de la Internacional Socialista, donde se prevé exponga con amplitud su reclamo a la autoridad mexicana —como lo evidenció el lunes—, comenzando por el presidente Andrés Manuel López Obrador, su gobierno y el partido Morena. Toda vez que se asume como un político perseguido, ha dedicado en sus mensajes una notable dosis de calificativos contra la administración federal, señalándola de “dictadura corrupta”.

Como matizó después en su mensaje en sus cuentas de redes socia-

les, Moreno Cárdenas expondrá en Bruselas, Bélgica —una de las tres sedes de la Unión Europea—, sus ideas acerca del desarrollo y sus propuestas de progreso, no sin continuar su campaña ante lo que considera él una estrategia gubernamental para afectarlo.

También, en respuesta a la versión de que el campechano habría huido del país, la secretaria de información del CEN priísta, Paloma Sánchez, publicó un tuit desde Europa: “Mis queridos morenistas! Andan muuy nerviosos y perdidos alucinando que @alitomorenoc huyó. Tranquilos, sólo los fue a exponer ante el mundo entero y regresa para votarles en contra su #ReformaElectoral.”

▲ **Morena busca que se suspenda de su cargo al priísta Alejandro Moreno Cárdenas (centro) como presidente de la Comisión de Gobernación. En imagen de archivo, con sus correligionarios Rubén Moreira y Augusto Gómez Villanueva.**
Foto Cristina Rodríguez

